

Elfes et mages n'ont pas craint la rougeole à l'EPFL

MALADIE

La menace d'une épidémie de rougeole n'a pas empêché le déroulement de plusieurs manifestations, ce week-end, sur le campus de Dorigny.

La rougeole n'a pas stoppé les amateurs de jeux de rôle. Ils sont venus en nombre, ce week-end, à l'EPFL, pour participer à la Convention Orc'Idée. La menace d'épidémie n'a pas effrayé non plus les demi-finalistes du Concours international de mathématiques et de logique qui s'est tenu samedi sur le site de l'Université de Lausanne, avec une précaution toutefois. «On nous a demandé par mail de nous présenter au concours avec notre carnet de vaccination», témoigne le père d'un jeune parti-

cipant. Sans ce précieux sésame, impossible de passer les portes de l'amphithéâtre, ne serait-ce que pour entendre les résultats.

Informations pour tous

Le Festival Artiphys a été annulé. Pourquoi donc une telle différence de traitement entre des événements qui attirent plus de deux cents personnes? «Nous

avons recommandé vendredi à l'EPFL et à l'UNIL, lors d'une réunion de crise, de bien vouloir informer tous les participants à ces deux manifestations des risques qu'ils encouraient s'ils venaient sur le site sans être vaccinés», explique Eric Masserey, médecin cantonal *ad interim*. Il se dit ravi de la collaboration avec les deux écoles, qui ont pris le danger d'épidémie très au sérieux. Toutes les manifestations

prévues par les deux écoles ont été passées en revue. Le médecin cantonal a ensuite classé les événements selon les risques épidémiologiques qu'ils faisaient courir aux participants. La convention annuelle de jeux de rôle et le concours de mathématiques sont passés entre les gouttes. «La taille réduite de notre événement, la grandeur de nos locaux et le fait que peu d'étudiants y participent nous ont sauvé la mise», se réjouit Laurent Maerten, caissier d'Orc'Idée.

Au niveau du campus, «un bilan sera fait mercredi soir. Peut-être que les mesures seront adoucies», annonce Jérôme Grosse, porte-parole de l'EPFL. Pour les étudiants qui le désirent, trois séances de vaccination

gratuites sont prévues dans les deux écoles. **CÉLINE DURUZ**

Plus de deux cents «rôlistes»

«Non, les jeux de rôle ne sont pas morts!» s'exclame Laurent Maerten, caissier de l'association Orc'Idée. Les jeux en ligne et les cartes Magic n'ont pas sonné le glas des jeux de rôle traditionnels. Plus de deux cents «rôlistes», de Suisse romande et de France, ont pris part à la 13^e édition d'Orc'Idée, placée cette année sous le thème des «Nuits orientales». Du samedi matin au dimanche soir, les joueurs se sont affrontés des heures durant, à coups de dés interposés. Ici, pas de danseuses du ventre mais des elfes, des magiciens et des hors-la-loi. Pas d'ordinateur ou de figurines non plus, les jeux de rôle se déroulent «à l'ancienne», les joueurs étant réunis autour d'une table. «Cette manifestation n'est pas une simple réunion d'amateurs de jeux de rôle. Il y a une réelle demande pour ce genre d'événements.» **C. DU.**



PHILIPPE MACDER

La passion des jeux de rôle n'est pas qu'une histoire de garçons:
30% des participants à Orc'Idée étaient des participantes.